



## PRÉSIDENTIELLE

Les Démocrates (LD) ont décidé hier, au travers d'une alliance, de se ranger derrière la candidature de l'UN Paulette Missambo à la présidentielle du 26 août. Reste à savoir de quel poids pourrait peser un tel ralliement dans le choix éventuel d'un candidat consensuel au sein de la PA 2023.

Page 4

## COMMÉMORATION

Alors que la fièvre électorale s'empare du pays, le Gabon célèbre ce 9 août la 14<sup>e</sup> Journée nationale du drapeau (JND), sur le thème du "courage patriotique". Prenant les devants, le ministère de la Culture a distribué hier aux administrations des kits composés de drapeaux, pin's, affiches, etc.

Page 6

## EDUCATION

Comme désormais chaque année depuis trois ans, les meilleurs élèves de nos établissements ont été récompensés hier, au cours d'une cérémonie présidée par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba. 193 au total, bien plus que les 75 de 2022 ou les 40 de 2021, certains gratifiés de prix spéciaux.

Page 6

# DÉCRETS ET NOMINATIONS

**ULTIME** Conseil des ministres hier avant les élections générales. Présidée par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba auquel hommage a été rendu "pour son engagement constant en faveur de la préservation de la biodiversité et la valorisation des forêts tropicales", cette réunion a été marquée par l'adoption d'une demi-douzaine de décrets et d'une série de nominations, notamment au sein des administrations déconcentrées. **Pages 2 & 3**



## POUR MOI QUOI...

Les flics ont déclenché dans le Grand Libreville une opération de vérification des pièces afférentes à la circulation des transports en commun.

Il s'agit en fait de traquer les taximen et clandos qui rechignent à payer les taxes exigées par les administrations publiques qui leur permettent de mener en toute quiétude leurs activités. Donc, une opération "coup de poing" normale.

Mais vous connaissez les Africains, ils n'aiment pas se conformer à la loi. Et préfèrent qu'on les secoue

pour se mettre en règle vis-à-vis des administrations publiques. Alors, comme au temps des colons, il faut sortir la chicotte. Dommage que 63 ans après nos "dipandas" il faille utiliser cette méthode décrite par nos devanciers. Mais, on va encore faire comment ? Seulement voilà, c'est bien que l'Hôtel de Ville "ramasse" autant d'argent pour fonctionner et investir pour offrir à ses administrés un cadre convivial et accueillant de nos villes. Lequel passe avant tout par l'amélioration des transports urbains et suburbains qui soient acceptables et confortables. Or, on constate que nos taxis et clandos sont tout sauf des transports en commun dignes de ce

nom répondant aux attentes de la clientèle. Rares sont les taclars de chez nous qui soient aux standards des "vrais" pays où tout est réglementé. Rien qu'à observer le conducteur de la tête aux pieds, son accoutrement, sa coupe de cheveux et l'état du véhicule qui n'a rien à envier à une vieille brouette, on se demande si cette situation préoccupe l'Hôtel de Ville.

Que lui demandent les usagers ? Qu'il fasse donc quelque chose. C'est bien de traquer les mecs pour le miang, mais qu'il pense à nous aussi quoi.

...MAKAYA